



COMPTE- RENDU DE L'ASSEMBLEE GENERALE DU 08-03-2023 Du Territoire de Belfort

Conformément aux statuts, l'Assemblée Générale des membres de l'Association Nationale des Pupilles de la Nation, Orphelins de Guerre et du Devoir (ANPNOGD) du Territoire de Belfort, s'est tenue le Mercredi 8 mars 20 à 9 h 30 heures, à BAVILLIERS.

Etaient présents :

Invités :

Monsieur Alain MANZONI, Président départemental de la fédération André MAGINOT

Monsieur Michel GALMICHE, Président départemental de Haute-Saône,

Monsieur Patrick FERRAIN, Conseiller départemental

Monsieur Georges BARANDON, adjoint à la mairie de Bavilliers

8 membres de notre association

Excusés

Madame Françoise MAZET, Présidente départementale du Jura

Monsieur Yan BOUCARD député

Monsieur Florian CHAUCHE député

Monsieur Eric KOEBERLE, Maire de Bavilliers

Monsieur Stéphane LEROY, Directeur départemental de l'ONACVG

Monsieur Cédric PERRIN sénateur

12 membres de notre association :

Mesdames : Simone BARMES, Lili BROGLIN, Gabrielle MENIGOZ, Antoinette SALVADOR, Marie WAGNER,

Messieurs : Jean-Michel BRAND, André DALVAL, Roger DANY, Christian LAGARD MERMET, Pierre MERMET, Pierre REGEFFE, Claude SALLOT.

Le Président, Jean-Marie GAETTER, ouvre la séance à 9 h 30 avec un discours de bienvenue.

Il remercie chaleureusement les invités, les Porte Drapeaux, les membres de l'Association pour leur présence.

Il remercie Monsieur le Maire de Bavilliers, représenté par Monsieur Georges BARANDON, qui met gracieusement à notre disposition une salle pour notre Assemblée Générale, et qui nous alloue une subvention de 250 €

Il remercie également Monsieur Michel GALMICHE pour sa présence et sa fidélité à notre Assemblée Générale.

Il a une pensée pour ceux qui nous ont quittés en 2020, 2021 et 2022, les victimes des attentats et autres catastrophes, et demande une minute de silence en leur mémoire.

C'est notre seizième Assemblée Générale et nous comptons 28 adhérents au 31-12-2022



Le Président de la délégation du
Territoire de Belfort, Jean-Marie
GAETTER et son bureau

Chaque année, nous avons été présents à plusieurs manifestations dont les grandes cérémonies mémorielles des 8 Mai et 11 Novembre.

Nous participons à ce devoir de mémoire en collaboration avec les anciens combattants.

Nous sommes toujours présents aux commissions de l'ONACVG : solidarité, porte-drapeaux, programme des cérémonies de l'année...

Le Président rappelle le rôle social et pédagogique de l'ONACVG, aide aux personnes à modestes ressources, assistance aux jeunes pupilles... Il ne faut pas hésiter à les contacter, en cas de difficultés, pour constituer un dossier afin d'obtenir une aide.

Nous ne participerons plus à la collecte des Bleuets de France, la quote-part reversée aux organismes collecteurs ayant été supprimées par décision gouvernementale.

Le Président déplore l'absence du Directeur départemental de l'ONACVG qui aurait pu donner plus de précisions sur leur action sociale et autre.

Le Président rappelle les dates du congrès national qui se tiendra les 24-25 et 26 mai 2023 à Dunkerque.

Les négociations avec le gouvernement sont en cours pour que nos droits soient enfin reconnus.

Lors d'une rencontre avec Madame Patricia MIRALLES ministre déléguée auprès du ministre des armées, le 14 juillet dernier, cette dernière a confirmé à Françoise JACOB-PONT, Vice-Présidente de notre association, qu'elle avait bien reçu le courrier de notre Président national André LECOQ et qu'elle connaissait aussi notre situation puisque sa grand-mère est Pupille de la Nation. Dès la rentrée, elle est disposée à recevoir notre Bureau National. Madame Elisabeth BORNE, premier ministre, est également pupille de la Nation.

Tous les courriers sont dans le dernier numéro des « Oubliés de l'Histoire » et sur notre site internet.

La parole est donnée à Danièle RICHARD, Secrétaire comptable, qui donne lecture des comptes de l'année 2022 ainsi que du rapport financier 2022. Ces comptes sont approuvés à l'unanimité par l'Assemblée. Elle soumet également à l'approbation de l'Assemblée les comptes 2020 et 2021, les Assemblées Générales n'ayant pas pu se faire en raison de la situation sanitaire. Ces comptes sont entérinés par l'Assemblée.

Le vérificateur aux comptes, Michel BERREUR donne lecture de son rapport qui approuve nos comptes 2022

Plus rien n'étant à l'ordre du jour, la séance est levée à 11 heures. A l'issue de cette assemblée le Président Jean Marie GAETTER, accompagné de Patrick FERRAIN, a déposé une gerbe au monument aux morts au nom de notre association. Un pot de l'amitié a été servi ensuite

Le président
Jean-Marie GAETTER



Petite cérémonie mémorielle au monument aux morts de BAVILLIERS